

WF

## Die neuen Kirchenvorstände

**WEISSENBURG** - Die Mitglieder der evangelischen Kirchengemeinde Weissenburg und der Kirchengemeinde Wülzburg haben acht beziehungsweise drei neue Kirchenvorstände gewählt. Jedes Gremium darf noch eine Person hinzuziehen.

In **Weissenburg** standen für die St.-Andreas-Gemeinde elf Kandidierende zur Wahl, von denen acht gewählt wurden. Dies sind Dorothea Eichner, Christoph Geisler, Leopold Haub, Hans-Heinrich Häffner, Ellen Höhne, Corinna Kohlert, Annette Reuter und Dr. Miriam Wittke-Stockhausen.

Auf der **Wülzburg** standen sechs Kandidierende zur Wahl, von denen drei gewählt wurden: Es sind dies Hans Aßmann, Gertraud Kittsteiner und Robert Winter.

Die Wahlbeteiligung lag in Weissenburg bei fast 20 Prozent und auf der Wülzburg sogar bei 70 Prozent; dies zeigt das große Interesse und Engagement der Gemeindeglieder an der Mitgestaltung ihrer Kirche.

Die neu gewählten Kirchenvorstände werden am 1. Adventssonntag in ihr Amt eingeführt und ihre Arbeit aufnehmen. Sie tragen zusammen mit den hauptamtlichen Mitarbeitern die Verantwortung für die strategische Ausrichtung der Kirchengemeinden, Personalentscheidungen und die Gestaltung des jeweiligen Gemeindelebens.

Der Weissenburger Pfarrer Alexander Reichelt dankte in einer Pressemitteilung allen Kandidierenden und Wählerinnen und Wählern für ihre Beteiligung und freut sich auf die Zusammenarbeit mit den neu gewählten Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern. wt